

## Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Jalin Silaturahmi dengan Aparat Kelurahan dan Tokoh Agama di Kelurahan Bori Appaka

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Oct 12, 2024 - 16:22



*Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Jalin Silaturahmi dengan Aparat Kelurahan dan Tokoh Agama di Kelurahan Bori Appaka*

BUNGORO – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,

Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Brigpol M. Agustrisno melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi bersama aparat kelurahan serta tokoh agama di Kelurahan Bori Appaka, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep pada Jumat (11/10/24).

Brigpol M. Agustrisno menyampaikan himbauan kepada warga untuk selalu bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di lingkungan masing-masing. Ia juga menekankan pentingnya keharmonisan antarwarga, terutama menjelang Pilkada, baik pemilihan gubernur (Pilgub) maupun pemilihan bupati yang akan segera dilaksanakan.

"Dalam menghadapi Pilkada, penting bagi kita untuk menjaga keharmonisan dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang tidak benar. Hal ini demi menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat tetap kondusif," tegas Brigpol M. Agustrisno.

Selain itu, Brigpol Agustrisno juga mengajak tokoh agama dan masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menciptakan suasana damai di lingkungan sekitar, serta menjaga persatuan dan kesatuan.

Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., MH, menambahkan bahwa pihaknya secara rutin berkoordinasi dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, dan pemerintah setempat untuk mengawal jalannya Pilkada. "Langkah ini merupakan upaya pencegahan terjadinya perpecahan di wilayah Kecamatan Bungoro, sehingga tercipta suasana yang aman, damai, dan sejuk," ujar AKP Abdul Haris.

Ia juga menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan selama proses pemilu. "Kami berharap masyarakat dapat bijak dalam menggunakan hak pilihnya dan bersama-sama menjaga keamanan demi kebaikan bersama," pungkasnya.

Kegiatan ini diharapkan mampu memperkuat sinergi antara aparat keamanan, pemerintah, serta masyarakat dalam menciptakan situasi yang kondusif selama berlangsungnya Pilkada di Kabupaten Pangkep.(Hasmir23)